

BIG ISSUE

Launching Pers co.id 100.000 Portal, Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana: Wartawan Adalah Mitra Kita

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Jun 13, 2023 - 07:04



Launching Pers co.id 100.000 Portal, Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana: Wartawan Adalah Mitra Kita

PANGKEP- Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana saat menghadiri Launching Pers co.id yang di gelar Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Senin (12/6/2023) di warkop Lesang Terminal Bungoro Pangkep mengatakan bahwa wartawan itu adalah mitra kita.

" Wartawan itu partner kita untuk bersama sama membangun Daerah ini yang kita cintai bersama" ujarnya

Untuk itu Wakil Bupati berharap agar benar benar menulis berita yang seimbang, kalau ada hal hal yang yang mungkin ingin konfirmasi segera hubungi yang

terkait supaya berita tersebut seimbang.

Selain itu Wakil Bupati Pangkep mengucapkan selamat kepada teman teman yang bergabung dalam Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep,

" Semoga kehadiran anda di JNI senantiasa lebih bersemangat bangun Kolaborasi untuk pengabdian kepada Negara, Bangsa dan Masyarakat" ujarnya.

Sementara itu Ketua JNI Kabupaten Pangkep Herman Djide mengucapkan terima kasih kepada Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana atas kehadirannya dalam acara launching Pers.co.id 100.000 Portal cabang Pangkep.

Menurutnya bahwa sebelumnya juga sudah dilakukan Launcing di Jakarta dan kami tindak lanjuti di daerah dami bangun semangat kolaborasi dalam pengabdian terhadap Bangsa, Negara dan masyarakat.

" Bangun Kreatifitas dengan Satu Goresan Menjadi Sejuta Perubahan" ujarnya.

Herman Djide menjelaskan bahwa banyak hal yang bisa di perbuat untuk pengurus JNI yang berada di desa, setidaknya bisa menulis potensi desa, termasuk kerajinan lokal, misalnya di wilayah desa Bonto Birao Kecamatan Tondong Tallasa,

"Disana itu masyarakatnya mayoritas tanam Kacang Tanah, kemudian juga warga disitu juga produksi gula merah itu bisa buat pabrik Tenten seperti di Malino, setidaknya bisa bantu warga promosikan hasil produksinya" ujarnya (Herman Djide)